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Un ejemplo de vida se viene dando aquí 

24/02/2014 
(Rincão das flores, RS) 

Que la Señora siempre enseñado es que seamos más firmes en la fe y siempre 
perseverante en aquello que Jesús nos enseñó, amar a Dios en primer lugar y segundo al 
prójimo, lo que la señora nos dice. 

Por más que Yo venga pidiendo, poco, muy poco Me escuchan. ¿No hay mayor prueba 
de lo que esto? Mismo leyendo las Mensajes todos los días todavía tiene muchos que 
tienen duda. Por ejemplo, ¿Cómo puede acompañarte, Mi hijo, parejas que aún discuten 
por celos uno por el otros? ¡Esto ya no debería existir! El celo es una procación para 
dejar a los dos irritados. Nada se gana con esto. Lo que se gana es tristeza. 

En Mi Vida con José nunca hubo celos. Junto Vivíamos como dos Ángeles. La paz, para 
tenerla, no viene de afuera sino de adentro hacia afuera, porque Jesús está en el corazón 
de cada uno que sabe a Él adorar. Entonces, cada persona debe recordar todo esto y 
decir: “¡Dios mío, quería olvidar todo esto que viene pasando conmigo! No veo ninguna 
razón para tener tanta discusión”. 

Vean Mis amados hijos, aprender con los niños, que juegan juntos, sin maltratarse. Sólo 
en esto se da para ver cómo es el amor verdadero. Un ejemplo de vida viene siendo 
aquí. El amor que esta familia tiene por Nosotros, especialmente por Jesús Sacramento. 
Si aún tiene la esperanza de alcanzar la Vida Eterna, guarde Jesús en su corazón sin que 
Él sufra, porque el resto de la humanidad ya no sabe más lo que es el verdadero amor. 
Mira para Él y para Mí, se puede ver que la paz continua como siempre fue y como 
siempre será. Él, Jesús, ya Está listo para asumir nuevamente, como lo hizo la primera 
vez, sólo que ahora será definitivo, para quedar junto con los suyos, que ya están siendo 
elegido. 

Por eso les pido Mis hijos, no tengan más celos uno por el otro, para no tener más 
discusión dentro de su hogar. Si pensar en refugio, este es el momento de salir de este 
mundo, donde no hay más lugar para tener parte en esta Vida en que Vivimos. Así 
espero de cada uno de ustedes. 

Madre Niña y Pedro II 
 


